



Diputadas y diputados del PRI de la Copppal y representantes del APRA rindieron homenaje a Víctor Raúl Haya de la Torre, en San Lázaro



Diputadas y diputados del PRI integrantes de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal) y representantes del Partido Aprista Peruano (APRA), rindieron, en San Lázaro, un homenaje a su fundador, Víctor Raúl Haya de la Torre.

Asimismo, firmaron un convenio entre el Instituto de Formación Política Jesús Reyes Heróles del PRI con la Secretaría de Relaciones Internacionales del APRA, para coadyuvar en un nuevo centro enfocado en la profesionalización de la actividad política en Perú.

Al clausurar el encuentro, la diputada Sofía Carvajal Isunza (PRI), secretaria ejecutiva de Copppal, celebró la firma de este convenio, la cual es histórica y une a ambos partidos.

Resaltó que fueron Haya de la Torre, con el APRA, y Gustavo Carvajal Moreno, con la Copppal, quienes dejaron su legado para hermanar a ambas naciones que trabajan por el bienestar de los latinoamericanos.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=42655>